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Ibaneis entrega 50
novas escrituras

REGULARIZAÇÃO DO SETOR PRODUTIVO

Objetivo é dar segurança jurídica e incentivar as empresas

“Nossa meta
é muito mais
o u sad a”

Segundo Izídio Santos, presiden-
te da Terracap, a meta é aumentar a
entrega de escrituras: “A nossa me-
ta é muito mais ousada que essas
50 escrituras. Estamos aqui para
melhorar, estamos sempre conver-
sando com a secretaria de Traba-
lho. O processo nasce lá e a gente fi-
naliza com o que está acontecendo
aqui hoje. Essa determinação do
governador nos faz andar para
frente e de maneira acelerada”.

Em março, outros 30 empresá-
rios da capital da República recebe-
ram a documentação de regulari-
zação das suas empresas, que, des-
ta forma, podem expandir os negó-
cios, fazer contratações, investi-
mentos e garantir um crescimento
s u s t e n t áv e l .

O Pró-DF II é um programa anti-
go, que foi substituído pelo Desen-
volve-DF com a proposta de um no-
vo modelo de implantação e regu-
larização de empresas no DF. A ini-
ciativa visa ampliar a capacidade
da economia local na produção de
bens e serviços e na geração de em-
prego, renda, receita tributária,
além de promover o desenvolvi-
mento econômico social.

Para conseguir a escritura, por
meio das iniciativas do governo, o
cidadão precisa participar de uma
licitação, e quem oferta o maior va-
lor mensal, leva o terreno.
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Em solenidade no Palácio do
Buriti, na manhã de ontem, o
governador do Distrito Fede-

ral, Ibaneis Rocha (MDB) entregou
50 escrituras de terrenos ao setor
produtivo da capital federal, por
meio dos programas Pró-DF II e De-
senvolve-DF, com o intuito de pro-
mover segurança jurídica e incen-
tivar a atividade das empresas. Em
discurso, o chefe do Executivo local
disse: “Estamos trabalhando para
que os empresários possam real-
mente acreditar nesse instrumen-
to de desenvolvimento. É muito
importante contar com o apoio do
empresariado, porque sabemos
que geram emprego e renda. Com
a participação de todos a gente es-
pera crescer muito”.

Durante a cerimônia, o manda-
tário lembrou do aniversário de 63
anos de Brasília, na próxima sex-

ta-feira (21): “Eu fico feliz de estar re-
solvendo os problemas da cidade.
São muitos, Brasília não é fácil. Va-
mos completar 63 anos e tem mui-
ta coisa para ser resolvida. Brasília
veio de um cenário onde tinha
uma legislação tumultuada, com a
parte de regularização fundiária e
de desenvolvimento, porque nin-
guém sabia qual era o modelo
ideal, mas hoje temos certeza que
adotamos o caminho correto. A le-
gislação de 2019 foi bem acolhida e
os deputados nos ajudaram nesse
trabalho ”. A legislação citada pelo
governador é a Lei Distrital nº
6.468, que reformulou o Pró-DF e
acelerou alguns processos.

Em seu momento de fala, Leo-
nardo Mundim, diretor de Regula-
rização Social e Desenvolvimento
da Terracap, declarou que, atual-
mente, a equipe está focada em ob-
servar e analisar o que pode ser me-
lhorado: “As regularizações ocor-
rem graças à reforma da legislação

em 2019, que contou com estudo
técnico e amplo debate com a so-
ciedade civil. No primeiro manda-
to fizemos entregas periódicas, em
blocos de 25 instrumentos jurídi-
cos, e agora, com a ampliação da
equipe, conseguimos dobrar a me-
ta”. Mundim ainda destacou que
alguns processos estavam parados
há cerca de 30 anos e foram final-
mente concluídos.

O secretário de Desenvolvimen-
to Econômico, Trabalho e Renda do
DF, Thales Mendes, destacou que o
papel da pasta nesta segunda ges-
tão de Ibaneis Rocha é fazer um es-
forço para desburocratizar o siste-
ma e trazer a regularização para
milhares de empresas. “Muitas em-
presas pagam taxas de ocupação
sem uma perspectiva de tempo de
quando se dará a regularização”.
Ainda existem 65 áreas de desen-
volvimento econômico no DF, que
envolvem 9 mil imóveis, os quais
precisam de atenção.
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